



水谷修 おさむ です

現在 京都府議(2期目)、
政策環境建設常任委員会
魅力ある地域づくりに関する特別委員会



mail



X



YouTube

暮らしと平和を守る

**北陸新幹線の延伸は中止！
サンダーバード復活、
生活路線を強化！**

参議院選挙の結果、自公や吉村知事が固執している「小浜ルート」はダメという京都府民の意思が示されました。巨椋池干拓地に30万haもの巨大な盛土の車両基地を造り、学校や多くの住宅・事業所を鉄道で薙ぎ倒し強行することは、環境とまちを壊すもので容認できません。京都市域の地下を通すことは無理です。

滋賀県知事は米原ルート反対を表明しており、地元同意なく着工条件は満たされません。

また、財政破綻をきたす数十年も先の新幹線より生活の鉄路を優先すべきです。

京都の前線基地化許さず、平和の拠点にしよう！

**アジア太平洋戦争や朝鮮戦争の時代、
京都が戦争の拠点だった。**

日本海の軍事拠点として

1889年	舞鶴に鎮守府が設置
1890年	福知山連隊（の前身）が設置
1896年	陸軍宇治火薬製造所が設置
1905年	京都に16師団が編成
1938年	枚方市の火薬庫が大爆発したため、祝園へ移転。

京都全体が軍事拠点であり、また宇治・久御山は軍需産業の街でした。

これら京都の軍事拠点と軍需工場などが空爆を受け多くの被害が出ました。16師団も福知山連隊もフィリピンで全滅する悲劇を生みました。

舞鶴にトマホークなどのミサイル配備

いま、舞鶴に移動式イージスアショアと言われる「イージスシステム搭載艦」が配備され、多くの艦艇にトマホークなど長射程ミサイルが載せられる予定です。その舞鶴基地へのミサイル・弾薬の補給拠点として祝園弾薬庫が大増設中。大久保の工兵隊と福知山の部隊が、最前線で戦う戦闘部隊であり、宇治駐屯地は兵站の本部として、桂駐屯地とともに武器・弾薬・食料・車両など戦争遂行の重要な拠点となっています。

戦争になれば、これらが相手国の標的となります。いま「ミサイル戦争」の時代になり、戦争が始まれば、その瞬間、日本全土が戦場になり、軍事拠点とその周辺は焦土となっていくであろう事が想定できます。

京都の前線基地化を許さず、平和の拠点にしましょう！